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順番 予定時間

1 上 江 洲 安 昌 議員

2 上 原 晃 議員

3 上 原 昌 之 議員
4 新 垣 真 一 議員

順番 予定時間

1 我 謝 孟 範 議員
2 当 真 聡 議員
3 山 口 修 議員
4 舩 谷 政 喜 議員

順番 予定時間

1 宮 平 正 傳 議員
2 松 長 康 二 議員
3 德 田 将 仁 議員
4 喜 屋 武 一 彦 議員
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６月１２日（水）
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（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

氏　　　　名
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１． 上江洲 安昌  議員 一般質問要旨 
（１）次代に継承する平和教育の構築について 

① 国民の意識から戦争の記憶が遠ざかりつつある今日、次代に継承する平和教育の構

築が求められているが町の対策は。 

② 「慰霊の日」に向けた特設授業の現状と課題を踏まえつつ、平和学習の拡充を図る

ため、学校・行政・地域・平和資料館等が連携し、指導内容や指導方法の充実を図る

ことが大切ではないかと思うがどう考えるか。 

③ 沖縄戦・広島・長崎の原爆、基地問題・国際紛争など戦争の歴史と現在の諸問題を

結ぶ体系的な学習機会をつくり、児童・生徒の発達段階に応じたプログラムとして、

学校教育に取り入れる必要があると思うが。 

（２）沖縄の文化の継承・発展について 

  ① 島くとぅばの保存・普及・継承への各種の取り組みをさらに強化すべきと考えるが

町の所見は 

  ② 幼児・児童を含む全世代、世界のウチナーンチュを含む国内外の人々が沖縄文化の

源流を実感できるよう、島くとぅばを活かした新たなプログラムやイベント等の文化

振興事業を推進すべきと思うが。 

  ③ 伝統の継承、教育・人材育成、国際交流、社会貢献など、多角的見地から沖縄空手

のさらなる振興を図る必要があると思うが町の所見を聞きたい。 

（３）公文書の和暦記載について 

  ① 和暦と西暦を併記すべきと思うが。 

 ② 和暦の記載を義務付ける法令があるのか聞きたい。政府方針が自治体にどのように

届いているか聞きたい。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

２． 上 原   晃  議員 一般質問要旨 

（１）健康保険税について 

  ① 高額医療費の現状はどうなっているのか。 

  ② 介護保険料の算出方法は。 

（２）職場環境について 

  ① 業務分掌の内容と、人事異動に伴う業務引継書は適正に行われていますか。 

  ② 新規採用職員を含め職員の教育、業務指導方法はどうなっていますか。 

  ③ 働きやすい環境、職場つくりをどう考えていますか。 

（３）憲法９条の碑について 

  ① 建設・建立に向けて協議されていますか。 

  ② 将来に向けての平和教育をどのように考えていますか。 

 

           答弁を求める者  町 長   教育長    
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３． 上 原  昌 之  議員 一般質問要旨 

（１）大型ＭＩＣＥ施設について 

  ① 整備促進進捗状況は。 

（２）プレミアム商品券について 

  ① 低所得者の額は。 

（３）大綱曳まつりについて 

  ① なぜ分離するシステムになったのか。 

（４）参議院選挙について 

  ① 町長としてどうお考えか。 

（５）社会保障について 

  ① 年金生活者支援給付金制度・介護保険料の負担軽減について 

（６）幼児教育・保育の無償化について 

  ① 幼稚園、保育園、認定こども園、地域型保育、企業主導型保育の無償化について 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

４．  新 垣 真 一   議員 一般質問要旨 

（１）地域防災計画について 

  ① 地域防災計画の地域住民への周知方法をお伺いします。 

  ② 防災マニュアル・防災ブック等の作成が必要だと思うがどう考えているのか。 

  ③ 観光客（外国人観光客も含む）に対する災害時の支援体制は作成されているのか。 

  ④ 沖縄観光防災力強化支援事業の内容とこの事業への本町の対応は。 

（２）地区防災計画について 

  ① 本町の地区防災計画の現状を伺う。 

  ② どのような取り組みが行われているか。 

  ③ どのような課題があるか。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

５． 我 謝  孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）買物難民について 

  ① 対策はどこまで進んでいるか。 

  ② 各区の現状は把握されているか。 

（２）墓地行政ついて。 

  ① 進捗状況は。 

  ② 区画整理事業との関連は。 
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（３）消費税増税にについて 

  ① 増税で町民一人当たりいくらになるか。 

  ② 5％～8％の時、すべて社会保障に回すとうたわれていたがどう思うか。 

  ③ 消費税増税から今日迄、大企業の税額は減額されていると思われるが承知している

か。 

  ④ 消費税増税を大企業が音頭を取っているが承知しているか。 

  ⑤ 消費税増税をどう捉えているか。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

６． 当 真  聡  議員 一般質問要旨 

（１）マリーナの活用について。 

  ① マリーナ・アイランドボートとの協力でマリンフェスティバル（カジキ釣り）大会

を考えては。 

  ② 与那国島等で。 

（２）那覇広域都市計画について 

 ① 南城市等のように町内の土地の有効活用ができないのか。 

（３）カラス対策について 

  ① 最近カラスが増えているように思うが、町民からの声はないか。 

対策は考えているか。 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長   

 

７． 山 口  修 議員 一般質問要旨 

（１）明るい選挙推進協議会について 

  ① 現在はどうなっているのか。実態はあるのか。どこが主管しているのか。与那原署

なのか。今までの経過と総括を明らかにすることを求めたい。 

  ② 町としてどのように考えているのか。 

  ③ 具体的な方針と行動提起はあるのか。 

  ④ 過去の議員選挙・首長選挙・県政選挙・国政選挙など様々な選挙が執り行われてい

るが選挙実態（違法不法）をみてどのように感じているのか。これでいいのか。首長

として各種会合等にて、問題提起をされたいと思っているところがあるのか。 

（２）町政施行７０周年事業について 

① 町政７０周年事業が成功裡に開催されたことを慶ぶとともに更なる周年事業に向け

ての準備を確実正確に把握していただきたいと感じた。当局はどう総括しているのか。 

② 歴代にわたる町行政運営や地域に貢献されてきた方々の名簿や経歴、写真等の資料
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管理はどうなっているのか。 

③ 「与那原大綱曳まつり運営員会」にも当てはまると感じるが、どう考えるか。 

（３）民家等における樹木草木等による苦情対策について 

 ① 過去どのような苦情が寄せられたのか。それへの対処はどうしてきたのか。成果は

あったのか。 

 ② 何が問題なのか。法律のどこに問題や不備があるのか。 

③ 仮に不備や問題があれば改善させるような方策、陳情や要請行動をしないのか。 

（４）公共駐車場での一部町民による私物化対策について問う 

① 現実を把握しているのか。開放政策は賛成であるが公正公平でなければならない。

警告や要請文など対策されてきたと思うが町民全体の利益のために迷惑駐車している

者をどうするのか問う。 

（５） 生活改善運動について 

  ①  過去に生活改善運動があったと聞いている。ご存知か。各世帯冠婚葬祭の費用は生

活費の中で占める割合が高いと思うが改善が必要ではないのか。何か施策として考

えているのか。 

（６）町長専権事項のである人事について問う 

  ①  副町長二人制について町長の見解を聞きたい。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長  選挙管理委員会委員長 

 

８． 舩 谷 政 喜  議員 一般質問要旨 

（１）国連、国、県が推進、未来に繋ぐＳＤＧｓ、本町の取り組みは 

  ① ＳＤＧｓの説明とメリットは。取り組むべきか。 

  ② 各課のＳＤＧｓ、今後の取り組み予定は。または取り組んでいる事など、あれば教

えて下さい。観光商工課、福祉課、子育て支援課、学校教育課、まちづくり課。 

（２）園児早めの募集、保育士不足解消を 

  ① 園児募集から決定までの流れを説明お願いします。 

  ② 保育士がいないゆえに入園できない児童数は。 

  ③ 保育士不足の解消への取り組みは。 

（３）本町の鉄軌道構想に向けての取り組みは 

  ① 大型ＭＩＣＥ施設誘致、その周辺道路整備、以外に公共交通機関の充実だと思うが、

本町はどのように考えているか。また、今後の取り組みは。 

 

 答弁を求める者    町 長  教育長 
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９． 宮 平  正 傳  議員 一般質問要旨 

（１）国道３２９号線バイパスについてについて 

  ① 事業の進捗状況は。全面供用はいつなのか。暫定供用が遅れた主な原因は何なのか。

今後、暫定供用はあるのか問う。 

  ② 南風原町では、平成３１年にサザンプレックス近くから県立南部医療センター・子

ども医療センター近くの交差点まで、１．２㎞の側道部の暫定供用があった。それに

よる、周辺道路への通行の影響はあるか問う。 

  ③ 与那原三叉路の渋滞は我慢のピークを超して、町民はもはや諦めの心境になってい

る。国道事務所はバイパスの開通予定の見直しを昨年７月に発表したが、未だに新た

な開通予定の発表に至っていない。何が原因なのか問う。 

  ④ 今こそ与那原三叉路の渋滞解消を訴える好機とみるが。 

（２）石敢當でまちづくり 

  ① Ｔ字路の突き当たりや道の曲がった位置に立っている石敢當。デザインなどを公募

し、与那原町で見ることのできない斬新な石敢當をつくる。そういう企画ができない

か。 

  ② 素材を赤瓦焼きに特定し、奨励金をだすなどして普及できないか。 

（３）兄弟小節大会について 

   ①  昨年、第１回の兄弟小節大会が開かれたが、町としての評価などを伺う。 

  ② 第２回の開催が今年１１月９日に予定されているが、町としてどのような支援がで

きるか伺う。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１０． 松 長  康 二  議員 一般質問要旨 

（１）幼児教育無償化について 

  ① １０月からの実施により、どのような事を想定しているか。その対策は。 

  ② メリット・デメリットは。 

  ③ 財政的負担はどれくらいか。 

  ④ 対象世帯はどのくらいか。また、対象世帯への周知・説明はどのように行うのか。 

  ⑤ 施設利用料以外の主食費や副食費等の徴収は今後どのように行われるか。 

（２）くじら橋及び他の信号機設置について 

  ① 進捗状況はどのようになっているのか。 

  ② 他市町村からの信号機移設の可能性もふくめ、本町の各種信号の利用回数調査はど

のようになっているか。 

（３） 与那原大綱曳まつりについて 

  ① 本町職員の関わりはどのように思っているか。 
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（４）与原公園拡張整備事業について 

  ① 以前から拡張に伴いサッカー場建設を提案しているが、進捗状況は。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

1１．德 田 将 仁  議員 一般質問要旨 

（１）停電被害その後の対応について 

  ① 電力への要請はどうなったか。 

  ② 具体的に変わった部分は。 

（２）新庁舎建設について 

  ① 新庁舎建設にあたり、周辺道路の混雑が予想されるが対応はどう考えているか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

1２. 喜屋武  一 彦  議員 一般質問要旨 

（１）通学路の安全対策について 

  ① スクールゾーンは適切な登校状況か。 

  ② スクールゾーン以外の通学路はどうなっているのか。 

  ③ 今後の課題と改善策はあるのか。 

（２）高校生の自転車通学について 

  ① 集団無灯火自転車が多くみられるが行政としての対応は。 

  ② 被害者、加害者問わず町民同士が悲しむ結果となる、関係機関と対応を。 

（３）東部消防庁舎の建替について 

  ① 現状はどうなのか。 

  ② 建替の計画が出てから進展がないが。 

  ③ 土地の確保及び財源の確保はできるのか。 

  ④ 職員の中に建設担当者がいないが不安はないか。 

（４）空き家対策について 

  ① 危険な空き家は何軒あるのか。空き家の理由は何か。 

  ② 台風シーズンがそろそろ到来するが対策は万全か。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 


